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◆点　　鐘　　12：30

◆国　　歌　　君が代

◆Ｒ　　Ｓ　　奉仕の理想

◆唱　　歌　　この道

会長の時間	 会長　梅津　圭二

　８月７日、みなさんこんにちは！第六回「会長
の時間」の時間です！

　８月４日土曜日に米山記念奨学セミナーに行っ
て来ました。
　今年は30周年が重なっていることから、奨学生
の受け入れを辞退しましたが、また来年度以降は
受け入れを検討していけたらと思いましたが、交
換留学生の件も含めて受け入れをできるかどうか
をクラブのみんなで考えていけなければいけない
と考えました。
　また、本日より会員卓話リレーがスタートいた
します。幕開けにふさわしいチャーターメンバー
であります、村津会員のお話を楽しみにしており
ます。未だ年間の会員卓話リレースケジュールが
埋まっておりませんので、決まっていない次回の

卓話者は『笑っていいともテレフォンショッキン
グ友達の輪』のようにその場で指名制にしても面
白いのかなと思います。

　本日８月７日、今日の花は 「アスター」という

◆出席報告　　　　　　　委員長　津末美代子

・メイクアップ
　　事前　
　　事後　大島（別府）、平野（教）（日出）
　　欠席　堀、髙宮、梶原（和）、梶原（茂）、中尾
　　理事会承認　
　　出席免除　溝部、河村、平野（英）、木村
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国際ロータリー会長　　バリー・ラシン	（国籍・バハマ）
2720 地区

別府中央ロータリークラブ
例会日　火曜日　12時 30 分
ところ　トキハ別府店7F	〒874-8558	別府市北浜2丁目9番1号
　　　　TEL	（0977）23-1111　FAX	26-3123
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西馬　良和
鳴海　淳郎
村津　忠久
平野　教康

後藤　　隆
亀井　　孝
近藤　賢司

ＳＡＡ　佐々木久宜
直前会長　佐々木久宜

役員　会　長　梅津　圭二
　　　副会長　西馬　良和
　　　幹　事　土谷　昌志
　　　会　計　森園　伸也

会報委員長　森　　宗明第 　 　 回 例 会
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お花です。「キク」科の花で、花言葉は 「変化を
好む」です。別名蝦夷菊と言われていますが、北
海道原産ではなく、中国北部やシベリアなど寒冷
地が原産地です。名前の由来はギリシャ語の「星」
が語源で中華レストラン「銀座アスター」もここ
からつけられたと言われています。今の時期お墓
や仏壇用の花として赤。紫、ピンク、白色などと
りどりの品種がでまわっていますので目にする機
会も多いと思います。

「世界中に花と幸せそして奉仕の心があふれます
ように！」

「別府中央ロータリークラブ30周年記念式典の日
までカウントダウンあと311日です！」
　以上 第六回「会長の時間」の時間でした！

幹 事 報 告	 土谷　昌志

１．本日の卓話
創立30周年記念会員卓話リレー①　

「別府中央ＲＣ創立の時から６年間、決意し、
努力したこと」村津 忠久 会員

２．Ｒ財団研修セミナー開催のご案内
日　時　平成30年９月15日（土）
　　　　13：00～16：30（受付開始12：30～）
場　所　大分県中津市殿町　　　　　
　　　　中津商工会議所　３Ｆ　会議室
出席者　希望者（１クラブ３名）
申込期日　平成30年８月31日（金）必着

３．第35回別府近隣７ＲＣ親睦ソフトボール大会
のご案内
開催日　平成30年９月30日（日）※少雨決行
開催場所　別府野口原ソフトボールグラウンド
集合時間　午前８時30分
開会式　午前９時～
試合時刻　午前９時30分～
クラブ負担金　5,000円
懇親会　午後６：00～　
　　　　於：ホテル白菊／会費　7,000円

ホスト　別府北ロータリークラブ

４．８月４日（土）13：30～ホルトホール大分に
於いて「米山記念奨学部門セミナー」が開催
されました。
出席者：梅津圭二会長、平野教康ガバナー補

佐、土谷昌志幹事

５．８月６日（月）14：00～ホテル白菊に於いて
「別府近隣７ＲＣソフトボール大会監督会議」
が開催されました。
出席者：梅津圭二会長、亀井　孝会員

６．本日、例会終了後～例会場に於いて「第２回
定例理事・役員会」を開催いたします。

７．お祝い
皆　　勤　髙宮勝美会員（８月２日＝13年）

８．例会変更のお知らせ
別府東ＲＣ　８月９日（木）の例会は、「祈願例

会」の為、同日12：30～火男火売
神社に場所変更

竹田ＲＣ　８月14日（火）の例会は、定款第８
条第１節（Ｃ）に基づき休会

大分1985ＲＣ　８月20日（月）の例会は、クラブ内
研修会の為、同日12：30～コンパ
ルホールに場所変更

大分臨海ＲＣ　８月20日（月）の例会は、夜の親睦
例会の為、同日18：30～ホルトガー
デンに場所変更

竹田ＲＣ　８月21日（火）の例会は、ガバナー

別府中央　　　　別府東　　　　別　府
　①　　Ａ１　　②　　　　　　⑤

　Ａ３  Ａパート  Ａ４　　　　 　　Ｂ１
　　　　　　　　　　　　　  Ｂパート
　④　　Ａ２　　③　　　⑦　　　　　⑥
別府北　　　　湯布院　日　出　　　杵　築

≪A1≫別府中央―別府東   9:30~10:20 ≪B1≫別　府―杵　築
≪A2≫湯布院―別府北 10:30~11:20 ≪B2≫B1敗者―日　出
≪A3≫別府中央―別府北 12:20~13:10 ≪B3≫日　出―B1勝者
≪A4≫別府東―湯布院 13:20~14:10
　 　  　３位決定戦　 14:20~　　　　　　　  決勝戦

http://www.beppu4rc.jp/chuo/
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公式訪問合同例会の為、同日18：00
～ホテル岩城屋に時間変更

別府東ＲＣ　８月23日（木）の例会は、会員結婚
お祝い例会の為、同日18：30～ホ
テルサンバリーアネックスに時間
・場所変更

大分東ＲＣ　８月23日（木）の例会は、夜の例会
の為、同日18：30～ザ・ブリッジ
に時間・場所変更

大分南ＲＣ　８月24日（金）の例会は、野外家族
例会の為８月25日（土）～26日（日）
ハウステンボスと九十九島めぐり
に日時・場所変更

竹田ＲＣ　８月28日（火）の例会は、ＴＡＯ
夏フェス職場例会の為、８月23日

（木）11：00～ＴＡＯの里に日時
・場所変更

９．次週例会の予定（８月17日（金））
８月14日（火）の例会を変更し、８月17日（金）
トキハ別府店７Ｆに於いて12：30～開催いた
します。

「ゲスト卓話」米山奨学生

10．本日の回覧
① 杵築ＲＣ週報
② 「第２回別府中央ＲＣ親睦ゴルフコンペ」

出・欠席
③ 「別府中央ＲＣ親睦ゴルフ遠征」出・欠席

11．本日の配布      
① 週報No,1385
② ロータリーの友８月号
③ ガバナー月信Vol.02

スマイルボックス	 委員長　髙宮　勝美

梅津会長○
　亀井新監督と一緒にソフトボール監督会談に
行ってきました。今年から会員の従業員も４名

まで参加出来るようになりました。今年は優勝
目指しましょう。
前田会員○
　今、孫をアフリカンサファリに送って行きま
した。明日帰る予定でしたが飛行機キャンセル。
２日延び、疲れました。
西馬会員○
　皆様、この場をお借りしまして、暑中お見舞
い申し上げます。暦の上では立秋で、高地では
秋風が少しずつ吹き始めている様ですが、まだ
まだ街では暑い日が続くと思いますので、熱中
症にならない様にどうぞお身体ご自愛下さい。
最後に私事ですが、先週ベストスコア86が出ま
した！
森会員○
　終戦から73年が経ちました。孫たちも私とお
なじように幸せに生きてゆけるでしょうか？
命にかかわる暑さのために “外で遊べない夏休
み” この事ひとつとってもかわいそうです。
村津会員○
　何年ぶりかの例会卓話を今日させて頂きます。
　御静聴を感謝してスマイル。
土谷会員○
　村津さん、今日の卓話楽しみにしています。
宜しくお願いいたします。
衛藤会員○
　今日は立秋というのにお暑うございます。今
年の暑さは殊の外ですね。
　今日の村津先生の卓話、楽しみにしてます。
これから毎週卓話が楽しみですね。
平野○ （教）会員
　初孫が生まれました。イタリア人との子供で
す。すくすく育ってほしいですね、女の子です。
とても嬉しいのでスマイルします！
近藤会員○
　眼鏡を忘れたと気付き、車まで取りに行った
のに、なぜか手元に眼鏡がないのです。暑さの
せいなのかなぁ。

E-mail:info@beppu4rc.jp
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卓　　話	 村津　忠久

別府中央Ｒ.Ｃ.創立の時から
６年間決意して努力した事

　平成元年２月初旬まで

別府ロータリークラブの

会員でした。

　別府Ｒ.Ｃ.在籍中、痛

切に感じた事は、クラブ

ライフなるものは、時間

とお金を浪費している事でした。

　例えば、年６回のクラブ協議会ですが、例会を

12時半から１時間した夜に６時半から２～３時

間、クラブ協議会をビール付きで開催する事や、

新年家族会の演し物の練習に、年末の多忙時に数

回呼び出しが掛かる等、等。

　前期・後期の会費徴収の他に、臨時徴収が花見

１万円・月見１万円等、全て１万円でした。

　これ迄の市内３クラブの他に、中央Ｒ.Ｃ.が創

立され、別府Ｒ.Ｃ.を退会して中央Ｒ.Ｃ.に入会す

る事が出来ると聞き、大きな希望を持って入会す

る事を決心致しました。

　ロータリーではクラブ理事会が最高の議決機関

ですので、中央Ｒ.Ｃ.では最初から理事の一員に

加えていただきました。

　クラブ協議会を例会の延長で実施する事は、現

在、皆様が御存知の通りです。

　花見・月見等は上人ヶ浜の九州電力の寮を利用

すれば、１人が1,300円で出来ると知り、数年間、

利用させて頂きました。

　次に、スマイルボックスの事ですが、各クラブ

のスマイル委員長が、鵜の目鷹の目で、テレビ・

ラジオ・新聞等でネタ探しをして、徴収する仕組

みです。楽しい話題で取られるのなら良いのです

が、人に知られたくない事や不快な事で指名され

ると、まことに不愉快です。

　そこで我がクラブでは、スマイルは全て「自己

申告」と致しました。創立直後から１年４ヶ月、

私は志願してスマイル委員長を務めて「自己申告

スマイル」を徹底出来たと思っています。

　もう一つ、私が願ったのは「私語の皆無」です。

　会長の時間や幹事報告、卓話等、誰かが檀上で

「お話」されている時に、会員席で私語があると

檀上の人が気の毒です。

　この私語を皆無にして頂くために、平成２年７

月から平成４年６月までの２年間、私がクラブ幹

事をしておる間、ある事で努力致しました。数年

前まで、その効果はあったと思います。

　何はともあれ、わがクラブは「和の心」で結ば

れた楽しいクラブです。感謝です。
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